

新型コロナウイルス感染症 「第6波」 感染抑止 愛知・岐阜・三重3県知事共同メッセージ

年明け以降、家族や友人との会食等を発端に、また、若い方々を中心にこれまでにないスピードで感染が急拡大しています。これは急速に置き換わりが進むオミクロン株の影響によるところが大きく、まさに東海3県へも感染拡大「第6波」が襲来しています。

オミクロン株の重症化リスクは低いといわれていますが、感染力の強さから爆発的な感染者増につながり、医療提供体制がひっ迫し、通常の医療にも大きな影響を与えかねない可能性があるのみならず、社会・経済活動の確保・維持が困難になることも懸念されます。

こうしたことから、感染拡大の波を小さく、そして早く抑え込むため、東海3県一体となって対策に取り組んでまいりますので、皆様一人ひとりのご協力をお願ひいたします。

- ・ オミクロン株にも有効な、マスク着用・手洗い・手指消毒・人との距離確保・こまめな換気・体調不良時はすべての行動をストップなど「感染しない、させない」基本的な感染防止対策の取組みを徹底してください。
- ・ 生活維持に必要な場合等を除き、東海3県を含む県をまたぐ往来は自粛をお願いします。特に、まん延防止等重点措置区域など感染拡大地域との往来は徹底的に避け、やむなく移動する場合はできる限り日帰りで、かつ検査受検をお願いします。
- ・ **会食・飲食**は、各県の認証店舗を利用するとともに、同一グループの同一テーブル4人までとし、大人数・長時間を避けてください。
- ・ 感染爆発に起因するエッセンシャルワーカーの療養等により、事業活動の低下が懸念されます。あらゆる事業所において、**事業継続計画**を点検し、未策定の場合は早急に策定をお願いします。
- ・ **ワクチンの追加接種**について、医療提供体制継続の観点から医療従事者等への接種を加速化するとともに、高齢者接種、一般接種の前倒しにも取り組みます。皆様には積極的な接種の検討をお願いします。

2022年1月17日

愛知県知事 大村 秀章
岐阜県知事 古田 肇
三重県知事 一見 勝之